

Enquête sur la dialyse péritonéale

Tentez votre chance de gagner une machine Nespresso Vertuoline !

Nous réalisons présentement une enquête auprès des cliniques vétérinaires collaboratrices du CHUV de la Faculté de médecine vétérinaire de l'Université de Montréal sur la dialyse péritonéale.

Celle-ci vise à dresser un état des lieux de la perception et de la réalisation de cette pratique au Québec en médecine vétérinaire. Elle a également comme objectif d'améliorer les connaissances quant à cette pratique et de faciliter la référence afin que la dialyse péritonéale soit une option thérapeutique plus utilisée.

Nous vous remercions par avance de nous accorder un peu de votre temps afin de remplir ce questionnaire. Pour vous remercier de votre collaboration, et grâce au soutien de Nestlé Purina PetCare, 10 machines Nespresso Vertuoline seront offertes par tirage au sort à 10 des participants. Le questionnaire restera en ligne jusqu'au 1er mars 2016.

Sondage en français : https://www.sondageecho.com/Echo/Questionnaire/7064/62-Sondage_veterinaire_dialyse_peritoneale-1

English survey : https://www.sondageecho.com/Echo/Questionnaire/7064/62-Sondage_veterinaire_dialyse_peritoneale-2

Catherine Lapointe, DMV, M.Sc., Dipl. ACVIM
Clinicienne en médecine interne

Kevin Morel, DMV
Interne

Centre Hospitalier Universitaire Vétérinaire
Faculté de médecine vétérinaire
Université de Montréal

Si vous avez des questions sur la dialyse péritonéale, vous pouvez contacter Dre Catherine Lapointe : catherine.lapointe@umontreal.ca